



**★ *PROTOTYPES FASHION SHOW***  
***MY FASHION ACADEMY STUDENTS***  
NOVIEMBRE **20** a las 8:00pm & **21** a las 5:00pm / 2024  
Salón DESFILIA, ubicado en Expo Guadalajara  
Av. de las Rosas, esquina Av. Mariano Otero

**Quita el aliento, CREA ...**

**“Integrar talento especializado de nueva generación  
y vinculación a la Industria de la Moda”**

My Fashion Academy (MFA), Es el centro formativo y de gestión de talento más actualizado e innovador de la industria de la moda en México, con sedes en:

Guadalajara, Ciudad de México, Monterrey, Los Angeles y próximamente París

**Las PASARELAS se llevarán a cabo el próximo 20 y 21 de Nov a las 8 y 5 pm en DESFILIA de Expo Guadalajara, en el marco de FEINJAL / Feria Industrial Jalisco.**

**FEINJAL**, el primer evento creado por Expo Guadalajara, es mucho más que una simple feria; es un vibrante encuentro que une a las principales industrias del estado en una emocionante exposición. Dirigido tanto a profesionales del sector B2B como al consumidor B2C, celebra y promueve no solo las manufacturas y servicios, sino también el encanto turístico de nuestro amado Jalisco.

- Concurso de cortometrajes: CORTOJAL 2024.
- Actividad Inmersiva Ronic.
- Runway Show.

La pasarela mostrará 10 colecciones cápsula realizadas en Total White como prototipos para que los asistentes y empresarios puedan visualizarlos en las telas y colores que pudieran producir a nivel comercial y/o inspirarlos con las propuestas de l@s estudiantes de Diseño y Desarrollo de Marca.

Las modelos lucirán creaciones de maquillaje de los nuevos talentos de Colómbe school.

☆ El objetivo del **MFA STUDENTS FASHION SHOW** 2024 es visibilizar el trabajo y talento de la comunidad estudiantil de los diferentes programas de esa institución innovadora ante la Industria de la Moda como:

Carreras profesionales Intensivas (20 meses) FASHION DIRECTION, FASHION DESIGN & BRAND, FASHION BUSINESS & MKT y los nuevos programas de FASHION TECH MGMT, FASHION PRODUCT DEVELOPMENT & MGMT, CREATIVE DIRECTION.

Diplomados (8 meses) FASHION STYLING, FASHION PRODUCTION & EVENT PLANNER, FASHION PHOTOGRAPHY, LUXURY RETAIL & BUSINESS.

☆ La producción, dirección y coordinación será realizada paso a paso por mas de 120 estudiantes de las diferentes especialidades que cursan desde diferentes partes del país en modalidad On Line y modalidad Híbrida en nuestras sedes.

## **MENSAJE DE LIC. ALEJANDRO VLLALPANDO CEO / FOUNDER**

En enero de 2020 y con base en la experiencia que había acumulado durante mas de veinticinco años, fundamos My Fashion Academy.

Los objetivos eran claros y simples.

Contribuir al desarrollo y profesionalización de las empresas que conforman la Industria de la Moda, mediante programas de estudio con el enfoque formativo de expertos en activo y especialistas que compartiesen lo mejor de su experiencia en las áreas clave de las empresas, particularmente desarrollando las capacidades de quienes se incorporarían más adelante a sus áreas creativas para potenciar la innovación y la moda que han caracterizado a esta región de nuestro país, Jalisco.

Lo lograríamos mediante técnicas y sistemas formativos digitales e híbridos que acortasen la brecha existente entre los sistemas educativos tradicionales y las necesidades cambiantes de las empresas y en espacios físicos o digitales que rompiesen esquemas, que fuesen disruptivos.

Creamos el Sistema XPERT, innovador, intensivo, enfocado, con lo más reciente en tecnología, que nos colocara en la cúspide de la formación profesional y continua. Incorporamos además las Prácticas y los Fashion Labs, mediante los cuales nuestros estudiantes tienen la oportunidad de formar parte de una vasta y valiosa red de contactos nacionales e internacionales.

Sí. Desde cualquiera de nuestras sedes en México, ya sea en Guadalajara, Ciudad de México, o Monterrey ó desde nuestras sedes internacionales en Los Angeles, en Estados Unidos y próximamente en Europa con base en París, nuestros estudiantes y egresados acceden y accederán a reconocidos expertos en activo, es decir, expertos que a la vez que colaboran en empresas líderes del mercado comparten también sus experiencias con la Comunidad de My Fashion Academy.

Sí. Somos ya una Comunidad de Estudiantes, Egresados, Docentes y Expertos Invitados permanentemente interactuando a través de nuestras Redes Digitales y Sociales, particularmente en Instagram. Para nuestros alumnos sobresalientes y para nuestros egresados con potencial internacional, estamos ya gestionando una serie de actividades en Europa y Asia

con prácticas y oportunidades que les permitan adquirir o consolidar sus capacidades en un entorno colaborativo con lo mejor de la Industria de la Moda Global.

Nuestros alumnos y egresados participan ya en proyectos de empresas, eventos y editoriales líderes en el mercado de moda y de lujo, donde además de poner en práctica los conocimientos adquiridos obtienen un crédito colaborativo o reconocimiento por su participación en el proyecto y que va conformando su portafolio de evidencias y logros.

Hoy, acudimos a la Graduación de una Primera Generación de Diseñadoras de Moda en nuestra sede de Guadalajara. En 2023, en respuesta a múltiples inquietudes sobre el por qué no impartíamos Diseño de Modas, asumimos un nuevo reto y debo decir, que muy a lo My Fashion Academy. Creamos la especialidad Fashion Design & Brand. No sólo le daríamos a nuestros alumnos herramientas para gestionar el desarrollo creativo de un producto, sino también para crear su propia marca y, en algún momento, también para incursionar como empresarios de su propio talento.

Esta tarde, la Comunidad My Fashion Academy, es decir, no solo los estudiantes de esta Generación, sino también estudiantes de otros programas como Dirección, Negocios, Mercadotecnia y Estilismo de Moda, unieron esfuerzos con sus compañeros y de la mano con marcas prestigiosas y consolidadas generaron el Summer Fashion Show que acabamos de presenciar.

Es así como se hacen los Negocios de la Moda, en equipos multidisciplinarios y colaborativos.

Es así como nuestros alumnos y nuestra Comunidad emergen desde sus espacios formativos híbridos y se insertan en el Ecosistema de Moda.

Concluyo compartiendo con Ustedes un anuncio que nos llena de orgullo y satisfacción. A partir de Octubre 1º. Iniciaré operaciones en la Ciudad de México, dentro del complejo Plaza Carso en la Colonia Polanco, en el epicentro mexicano de las marcas de moda y de lujo nacionales e internacionales, nuestro primer ATELIER para Nuevos Talentos.

Estén pendientes de nuestras Redes Sociales pues a través de ellas les daremos a conocer las Reglas de Operación de este nuevo espacio creativo de nuestra Comunidad My Fashion Academy.

FELICIDADES a Graduados y Padres de Familia .!!!